

## Congresista Adriana Tudela participa en la X Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Desarrollo e Integración Fronteriza en Pucallpa



Lima, 25 de febrero de 2025.- La congresista Adriana Tudela, en su calidad de presidente de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Desarrollo Alternativo y Lucha Contra las Drogas, participará en la X Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Desarrollo e Integración Fronteriza (CONADIF), que se llevará a cabo en la ciudad de Pucallpa. Su presencia responde al compromiso de fortalecer la seguridad y el desarrollo en las zonas de frontera del país.

Durante la sesión del CONADIF, la parlamentaria conocerá los avances en materia de seguridad y control migratorio en las regiones fronterizas, así como el rol de las Fuerzas Armadas en el apoyo al desarrollo fronterizo, un tema al que viene haciendo seguimiento desde el grupo de trabajo que lidera en el Congreso de la República. Asimismo, participará en el análisis de las iniciativas destinadas a mejorar la conectividad física y digital, la educación y la inversión pública en estas zonas estratégicas.

**COMISIÓN DE**  
**DEFENSA NACIONAL**

Además de su participación en la sesión del CONADIF, la congresista Adriana Tudela se reunirá con representantes de comunidades nativas de frontera, la Defensoría del Pueblo y la Contraloría General de la República, con el objetivo de conocer de primera mano las problemáticas que enfrentan y evaluar mecanismos para fortalecer su desarrollo y seguridad. Posteriormente, sostendrá una reunión con el gobernador regional de Ucayali para abordar la situación de la región en temas de seguridad y desarrollo.

En el marco de su visita, la parlamentaria también realizará un recorrido por las instalaciones de la Policía Nacional del Perú y el Ejército, reafirmando su compromiso con el fortalecimiento de las capacidades de las fuerzas del orden en las zonas de frontera. Para la congresista, el desarrollo fronterizo no solo requiere inversiones en infraestructura y seguridad, sino también un enfoque que priorice la inclusión social y el fortalecimiento de las economías locales.

El evento concluirá con la adopción de acuerdos clave para el fortalecimiento de la seguridad y el desarrollo fronterizo, seguido por la clausura a cargo del Ministro de Relaciones Exteriores, embajador Elmer Schialer Salcedo.

Esta visita subraya la importancia de trabajar de manera coordinada entre el Congreso de la República, el Poder Ejecutivo y los gobiernos regionales y locales. Solo a través de un esfuerzo conjunto se podrá garantizar que las zonas de frontera sean espacios de desarrollo y bienestar para sus habitantes.